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Einladung zur Teilhabe-Konferenz 

 

Liebe Menschen in den Gemeinden  

vom Landkreis Rosenheim. 

 

Ich lade Sie herzlich ein 

zur Teilhabe-Konferenz. 

Sie können daran teilnehmen:  

• Menschen mit Behinderung 

• Menschen ohne Behinderung  

 

 

 

Wann: Freitag, 28. März 2025 

Zeit: von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr 

Wo: Landratsamt Rosenheim 

 Großer Sitzungssaal 

 Wittelsbacher-Straße 53 

 83022 Rosenheim 
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Wir reden über Teilhabe. 

Teilhabe bedeutet: 

Alle Menschen können mitmachen. 

Alle Menschen können dabei dein 

• bei der Arbeit. 

• in der Schule. 

• in der Freizeit. 

 

Teilhabe bedeutet auch: 

Menschen mit Behinderungen können 

• mitreden und mitbestimmen. 

• Ihre Anliegen selbst erledigen. 

 

Dafür ist Teilhabe sehr wichtig: 

für das Zusammen-Leben von Menschen. 

 

Menschen mit Behinderung  

sollen so leben können 

wie Menschen ohne Behinderung.  

 

Der Landkreis Rosenheim hat dazu einen Plan. 

Der Plan nennt sich Teilhabe-Planung. 

Die Teilhabe-Planung gibt es schon viele Jahre. 

 

In vielen Jahren gibt es viele Veränderungen. 

Auch bei der Teilhabe gibt es Veränderungen. 

Diese Veränderungen schreiben wir 

in die Teilhabe-Planung hinein.  
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Anmeldung zur Teilhabe-Konferenz 

 

Sie wollen teilnehmen. 

Dann melden Sie sich, 

bis zum 7. März 2025 an. 

 

Bitte melden Sie sich im Internet an. 

Gehen Sie auf diese Internet-Seite: 

www.landkreis-rosenheim.de. 

Sie finden alle Infos auf der 1. Seite. 

 

Wir freuen uns auf Sie. 

 

 

Jürgen Laupheimer 

Chef von der Teilhabe-Konferenz 

 
  

http://www.landkreis-rosenheim.de/
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Diese Seite steht in schwerer Sprache.  

Die Einladung ist vom: 

Landkreis Rosenheim, vertreten durch Landrat Otto Lederer  

 

Kontakt, Gestaltung und Druck:  

Stand: Januar 2025 

Landratsamt Rosenheim  

Wittelsbacherstraße 53 

83022 Rosenheim  

Telefon: 0 80 31 – 39 20 1 

E-Mail: poststelle@lra-rosenheim.de 

 

Text in schwerer Sprache von:  

Jürgen Laupheimer, Landratsamt Rosenheim 

 

Übertragung in Leichte Sprache von:  

Michael Fischer, Landratsamt Rosenheim 

 

Die Bilder sind von:  

Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V. 

 

Prüfer: 

Shpresa Matoshi, Osman Sakinmaz,  

Bianca Stetefeld, Andreas Wulfekammer 

 

Büro für Leichte Sprache und Barrierefreiheit 

Thorsten Lotze 

Süntelstraße 32a 

49088 Osnabrück 


